

# *Le Venezuela garantit le bien-être de migrants face à la campagne politique hostile*

---



Brasilia, 7 septembre (RHC)- Des sources gouvernementales du Venezuela ont mis l'accent sur le fait que l'activation du plan « Retour à la Patrie » permet aujourd'hui au gouvernement du Venezuela de garantir le bien-être de ses citoyens et de neutraliser la campagne médiatique de l'opposition qui prétend utiliser la migration comme une arme politique contre ce pays.

Cette semaine le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a ordonné l'activation d'un pont aérien qui rend possible le retour des Vénézuéliens à leur terre natale à travers une initiative qui cherche à défendre les migrants face à des actes de xénophobie et de discrimination dans d'autres pays sud-américains.

Grâce à cette initiative, un avion transportant 92 rapatriés est arrivé au Venezuela en provenance de l'Équateur dans le cadre d'un programme qui a déjà permis le retour de 89 personnes depuis le Pérou et plus de 1 200 à travers la frontière avec le Brésil.

L'on attend également l'arrivée samedi d'un autre groupe d'immigrants depuis le territoire péruvien. Lundi, un vol partira pour l'Argentine à la recherche de plus de Vénézuéliens qui sont partis pour trouver une issue à leur difficultés économiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/171118-le-venezuela-garantit-le-bien-etre-de-migrants-face-a-la-campagne-politique-hostile>



**Radio Habana Cuba**